

★ armandobulla

nº 8 Septiembre-October 2006. Boletín nacional de

jaleo!!!
jóvenes andaluza independentistas
jaleoandalucia@hotmail.com

12 de Octubre “nada que celebrar”



- Crónica Poca Verguenza Rock.
- Comunicado 28 S día de la Lengua Andaluza.
- Manifestación Andalucía con Palestina.
- Comunicado 12 de Octubre “nada que celebrar”.
- Jornadas Internacionalistas en Madrid.
- Comunicado 15 de Octubre.
- Exposicion de Pintura.



aqi se abla andalú

ARMANDO BULLA

Índice

Editorial
Crónica del Poca Vergüenza Rock
Manifestación pro Palestina
Día de la Hispanidad 'Nada que celebrar'
Charla jornada internacionalista en Madrid
Situación Cabo de Gata
15 de Octubre – Fin de rebelión cantonalista
Exposición de Pintura de Juan Antonio Flores
Campaña Nacional
Aznar, el imperio hacia Dios



 **jaleo!!!**

jóvenes andaluza_s **independentistas**

jaleoandalucia@hotmail.com



El número ante el que nos encontramos toca unos meses en el que se en un periodo de dos semanas se encuentran días que si bien no son ya de por sí días a recordar anualmente tanto de manera nacional, ahí están el día de la lengua andaluza o el final de la rebelión cantonalista en nuestro país, como estatal con la conmemoración del abuso español en América y su pretendida celebrada hispanidad tanto en el Estado como en Sudamérica.

Aparte de las celebraciones ya señaladas por defecto en el almanaque, en las fechas que trata es boletín además hemos podido presenciar cómo Andalucía, el pueblo andaluz, ha mostrado su apoyo y solidaridad con el pueblo palestino sin que esa solidaridad haya provocado siquiera una mínima reacción de aproximación simbólica hacia una población bombardeada por ejercer su legítima soberanía sobre un territorio que el sionismo israelí pretende ocupar incluso si su propio gobierno inicia la desocupación del territorio colonizado. El gobierno andaluz está más preocupado y concentrado en reformar y conseguir un estatuto de autonomía que coloque a Andalucía en la cola de los mayores niveles de autogobierno y desarrollo civil y económico; si conseguir que el trabajo realizado esté bien hecho es complicado y necesita todas las aptitudes de las que se disponga, trabajar para obtener un resultado negativo a sabiendas es, si cabe, todavía más complicado. De ahí la inactividad del gobierno andaluz ante las manifestaciones populares de apoyo al pueblo palestino, otra explicación no es lícita de ser explicada para un gobierno que trabaja a más de sus posibilidades para obtener tal resultado negativo.

En estos actos y manifestaciones, por su innegable convergencia de todo el espectro de la izquierda, encontramos a colectivos y personajes que fuera de estos actos no sólo no convergen sino que, en la mayoría de los casos, no compartirían ni el pan. De esta manera podemos encontrar a la izquierda nacionalista que defiende la soberanía de todos los pueblos junto a la izquierda estatal que defiende la soberanía sólo de aquellos pueblos que están bien considerados defender y que tienen un análisis más bien precario de lo que el socialismo significa... perdón, “lo que la izquierda significa”, ya que este tipo de ideología se especializa en la ideología desideologizada y desubicada; no resulta tan *chic* el posicionamiento político.

De esta manera, esta izquierda infantil limita el tener una ideología de izquierda a portar una palestina al cuello sin ver más allá de los estereotipos y las opiniones que el sistema nos ofrece bien mascadito en sus medios de comunicación, y a pesar de repetir lo que se nos enseña desde arriba presumen de disponer de un discurso propio. “¿Nacionalismo? Esos pretenden levantar muros y yo quiero un mundo sin fronteras” pero no dudan en portar con orgullo la tricolor republicana española, porque el republicanismo sí está bien considerado entre la izquierda infantil.

No pretendería dejar hueco a la malinterpretación, para ser *de izquierdas* no hay que ser nacionalista o militar o ser simpatizante de una organización nacionalista, esta editorial no pretende insultar a nadie, no pretende provocar controversia ni atacar a ningún colectivo ni persona en particular sino que hace reflejo de un tipo de persona y organización que se autoubican a la izquierda pero que no sólo hacen un discurso que le hace la cama al sistema sino que además disponen de un doble mensaje hecho por su análisis del mundo que nos rodea, un análisis hecho a lo fácil, a lo que la corriente dicta aunque también se designen como “antisistema”. Y tampoco somos nosotros, jaleo!!!, quienes tienen el análisis perfecto y un nivel superior de comprensión de lo que es el socialismo, marxista o no, pero aquellos que no se ruborizan al gritar “¡Palestina libre!” Deberían hacerse una autocritica sobre por qué no gritan también “¡Viva Andalucía libre!”.

Crónica del VII Festival Poca Vergüenza

A pesar que no es costumbre el hablar sobre actos no de nuestra organización, hemos visto a bien el incluir un crónica sobre este festival al que fuimos invitados y del que con tan buen sabor de boca nos marchamos.

La llegada al Sacujejo el pasado 19 de agosto se hizo tras atravesar parte de nuestra hermosa y serpenteada Sierra Sur. Desde primera hora ya notábamos como iba a ser nuestra acogida y el propio festival. Es decir, fenomenal.

Tras entrar al recinto del concierto, el campo de fútbol municipal, nos recibieron varios organizadores, donde nos saludaron, intercambiamos opiniones y nos dijeron donde podíamos ubicar el puesto de la distribuidora Arbonaida. A esas horas ya estaba en marcha la sesión de graffiti pintando sus obras de arte en las paredes y enseñando a los curiosos niños y no tan niños los menesteres del graffiti.

Se iba acercando la hora y los miembros de *jaleo!!!* instalamos la luz en el puesto de la distribuidora, ya que la noche caía sobre El Saucejo, del que hay que comentar que es un pueblo bastante bonito y peculiarmente andaluz, con sus calles empinadas e imprevisibles, sus casas blancas, sus tejas andaluzas...sobrio sello de la campiña andaluza de la Sierra Sur.

El Cartel del festival, en su séptima edición, lo componían los grupos Warcry (uno de los grupos heavys que mas conciertos están dando), Vikingo MD, Katie King, Falso Dogma y Tanta Trampa Batucada.

Dieron el pistoletazo de salida los Falso Dogma, calentaron muy bien el ambiente y sorprendieron gratamente a los asistentes de este joven grupo que pronto sacará la edición de su primer disco.

A estos le siguieron los Katie King, que no bajaron el listón musical y fueron los que dieron el segundo aldabonazo de conciencia proclamando al público que “somos un País maravilloso y luchador y que tenemos levantarnos, Viva Andalucía Libre” fueron sus palabras y su heavy rock sonó muy bien moviendo al público asistente. Al final, pusieron el postre invitando a Vikingo y versionando una canción de Leño titulada “El Tren”.



Tras el intermedio, surgieron de un lateral del campo de fútbol los Tanta Trampa Bazucada que tocaron ritmos percusionistas durante media hora y donde hicieron bailar sin parar a un público entregado a esos ritmos africanos que tan bien sonaban en medio de la noche andaluza.

A los ritmos de los tambores le siguió Vikingo MD, grupo actual del ex-cantante de Narco, que hizo bailar a la peña, donde no se paró de ondear arbonaidas, y donde sorprendió a propios y extraños con la aparición de Andreas, cantante de O'funk'illo, que se marcó una version de Ill Niño y para acabar, a petición popular, sonaron con un par de temas de Narco, “La Cucaracha” y “Puta policía”.

Para acabar, actuaron los Warcry con un público entregado que coreaba sus canciones, con eso dieron el punto y final a las actuaciones musicales y al festival.

Desde aquí agradecer el magnífico trato dado a *jaleo!!!* por parte de sus organizadores. Animamos a que sigan el año que viene, y a toda la juventud andaluza la animamos a seguir montando eventos de este tipo, autogestionados, con la dificultad que supone no sólo ya montar un festival entre varios chavales, sin apoyo de nadie y sin un duro y lo que es importante señalar también, con grupos de renombre y apoyando a los músicos andaluces.

🇪🇸 **28 de Septiembre ~ Día de la Lengua Andaluza**

Como todos los 28 de septiembre, conmemoramos el nacimiento del poeta dialectal andaluz Jose Alvarez de Sotomayor en el año 1880 en Cuevas de Almanzora, más conocido por sus coetáneos como Pepe Soto, en forma de la celebración del día de la lengua andaluza, como fue acordado en la Junta de Escritores en andaluz de Mijas en el 2002.

Sin adentrarnos en el debate sobre la definición del andaluz hablado, en el día de hoy se celebran varios actos en diversos puntos del país a favor de la lucha por la dignificación y la normativización de la norma andaluza, existente de manera hablada desde el momento en que las tropas peninsulares tomaron la tierra andalusí y, literariamente y de manera documentada, ya desde la Edad Media llegando a nuestros días, salvo periodos de opresión españolista a lo largo del pasado siglo.

Desde *jaleo!!!-BAI* nos sumamos con agrado a la celebración de esta festividad e invitamos a todos aquellos que, simpatizantes o no de la causa andalucista, se sientan andaluces y orgullosos de hablar en andaluz a que alcen la voz pidiendo con sonidos verdiblanco respeto y reconocimiento para algo tan nuestro como es nuestra modalidad lingüística, reclamando nuestro derecho a ser, sentir y vivir en andaluz sin complejos ni forzando sonidos ajenos a nuestra vida andaluza.

A la vez que invitamos a la población andaluza a sumarse a la celebración de esta fecha, igualmente les convocamos a que, más que una simple fecha en el calendario, el 28 de Septiembre sea el día del reconocimiento de la lucha del andaluz hablado por su dignificación a lo largo del resto de días del año; así como lamentamos y condenamos la actitud de la Junta de Andalucía en torno al andaluz hablado, siendo ellos, por desgracia, los primeros en caer en el uso del andaluz según los tópicos centralistas del Estado así como en sus intervenciones en la cámara como en sus medios de comunicación, salvándose un muy pequeño número de políticos y periodistas de sus medios que sí utilizan nuestra modalidad lingüística en sus apariciones públicas, a pesar que el uso, defensa y dignificación de la modalidad lingüística andaluza es una de las primeras normas del Estatuto de autonomía andaluz recogida dentro del artículo 12 3-2º del mismo.



🇪🇸 **Manifestación pro Palestina**

El pasado 30 de Septiembre la asamblea local de *jaleo!!!* en Sevilla, acudió al llamamiento de la Plataforma de Andalucía con Palestina. La manifestación arrancó desde la plaza de la Encarnación hasta el parlamento de Andalucía.

A lo largo del recorrido se escucharon gritos a favor de la Intifada, contra el sionismo y el estado de Israel, solidaridad con Palestina, etc. Además de verse también banderas palestinas se vieron las del pueblo libanés que está sufriendo la zarpa del neofascismo israelí.

La nota discordante la pusieron los mismos de siempre, la izquierda cosmopaleta (pero española, eso sí), cuando un iluminado al ver nuestras banderas no tuvo la menor ocurrencia de gritar: “el pueblo español con el pueblo palestino”, grave contradicción cuando estamos en pro de la autodeterminación de los pueblos (en este caso del pueblo palestino) y hay algunos que consideran a este estado como una nación.

Al acercarnos a él, para informarle de su provocación (la cual fue reiterativa) llegó una compañera suya que nos tachó de radicales, nos insinuó que si ella llevase una bandera española (nos dijo la roja y gualda) cual sería nuestra reacción, nos llamó españoles y todo un discurso propio de otro tipo de plataformas. Afortunadamente no llegó a más que a simple palabras, aunque la propia chica llegó a decir que la íbamos a agredir, en un acto de victimismo. Lo mejor de todo llega cuando la pacífica muchacha se marcha junto a un amigo suyo que porta una bandera de Hezbollah, esa imagen explica con claridad la inmadurez política de esta fanática españolista y ciudadana del mundo.



A la llegada del Parlamento se dio un discurso en pro del pueblo palestino, como se condenó al estado terrorista de Israel, la complicidad yankee y la pasividad europea.

**¡VIVA PALESTINA LIBRE! ¡VIVA LA INTIFADA!
¡ABAJO EL SIONISMO TERRORISTA! ¡FUERA TROPAS DE OCUPACIÓN DEL LÍBANO!**

Día de la Hispanidad ~ Nada que celebrar

Al año 1492, la monarquía hispánica inicia la conquista del continente americano, el nuevo mundo estaba aún por descubrir, después de haber conquistado el último bastión andalusí, y con Granada en sus manos y su población perseguida y reprimida, la monarquía autoritaria hispánica, junto con la combinación de fanatismo religioso, con la cruz como símbolo, y un militarismo pujante, se proponen iniciar la conquista de ese mundo y una vez hecho, contribuyen a liquidar los sistemas de organización social, cultural y económica de las naciones amerindias.

Y desgraciadamente, cada 12 de octubre el estado español venera la esencia histórica de su pasado imperial y enaltece la segregación racial en el también conocido como “Día de la Raza”, llamado así hasta 1926 cuando el capellán español Zacarías de Vizcarra propuso en Buenos Aires que debía utilizarse “hispanidad” en lugar de “raza”, siendo esta opinión aceptada por la totalidad de las naciones latino-americanas.

La significación del 12 de octubre es abiertamente españolista y reaccionaria, y por tanto sirve a los intereses de las instituciones de un estado que a día de hoy sigue con sus golpes de sable y su legislación supuestamente “antiterrorista”. Cada 12 de Octubre, la guardia civil, la monarquía borbonica, la Real Academia de la lengua española y el capital financiero español (BSCH, BBVA, Telefónica, Iberia, REPSOL...) celebran un anacronismo que les sirve para posicionarse del imperio que rige hoy día el destino de las demás naciones, el todopoderoso imperialismo americano.



Es la fiesta de los cerdos que nos ocupan militarmente, ya que Andalucía parece más bien un campamento militar para las fuerzas de España, EEUU y hasta inglesas, y no de esa nación que se busca a sí misma.

El 12 de octubre debería de ser el día de la vergüenza española, cosa que con el tiempo se ha demostrado que no tienen...ya que celebran la conquista de otros pueblos y la destrucción de otras culturas para hegemonizar la suya propia esa de la que carece España y de la que Andalucía sale perjudicada.

Organizan desfiles militares por las calles, pasean banderas manchadas de sangre, las casas-cuartel de “guardias inciviles” se llenan de despotismo y cinismo para darse medallas los unos a los otros y regocijarse tras ellas para luego ir diciendo qué cosas son legales y cuales no lo son.

Por todo eso consideramos el 12 de octubre un día de nada que celebrar, los andaluces/zas no aceptamos esa fiesta española y criminal, ya que vivimos muy bien en carnes propias la imposición de formar parte de ese mal invento de nación, los antiguos reinos de Castilla y Aragon. Preferimos el 4-D, día de orgullo andaluz, día en el que un pueblo pidió lo que por historia merecía, esa libertad que en verdad no nos dieron, lo que nos dieron fue el famoso y triste “café para todos” y que el proximo 28-F quieren darnos otra segunda ronda de café.

Charla Internacionalista en Madrid

Con motivo de la celebración por parte del Estado de su alabada hispanidad, la organización juvenil castellanista “Yesca” invitó a diversas organizaciones juveniles de la izquierda independentista que funcionan dentro del marco del Estado español para comentar la celebración del 12 de octubre en las distintas naciones intraestatales. Por esa razón, nos reunimos el pasado catorce de octubre en el Ateneo Republicano del obrero barrio madrileño de Vallecas miembros de Yesca, evidentemente, jaleo!!!, Els Maules (desde los países catalanes), Segi (desde Euskal Herria) y Darréu (Asturies).

El acto comenzó con la proyección de videos tanto de los compañeros de Yesca como de Segi, a lo que siguió la charla en sí en la que los ponentes pudimos exponer cómo se celebra o cómo se ignora esta supuesta efeméride a nivel estatal.

A la charla le siguió una amena y extensa ronda de preguntas por parte de los asistentes tras la que tanto organizadores como invitados, a excepción del representante de nuestra organización de nuestra organización por incompatibilidad de horarios, continuaron la charla y el debate de una manera más informal.

No nos queda sino felicitar a Yesca por el éxito en el acto y agradecerles el habernos invitado a asistir. Frente a todos aquellos que estereotipan el nacionalismo como pensamiento excluyente y opuesto al internacionalismo, actos como este no sólo sirven pa demostrar lo equivocado que están sino que además se afianzan los lazos no sólo a nivel de organizaciones sino personal entre las diferentes naciones que pretendemos nuestra autodeterminación. También aprovechamos para saludar a los compañeros de las otras organizaciones que nos reunimos allí, nuestra unión es el debilitamiento de nuestro enemigo común.

Situación sobre Cabo de Gata

Después de que la Junta de Andalucía, en uno de sus numerosos gestos de cara a la galería, comunicara que el macrohotel construido sobre suelo protegido iba a ser demolido, hemos sabido que se ha previsto construir miles de viviendas, hoteles y campos de golf alrededor de ese hotel. Esto no es

sino una demostración de que ni hubo, ni hay voluntad alguna por parte de la Junta de solucionar el tema, sino que se habló para callar las voces que denunciaban esta muestra de intolerancia y de falta de compromiso con el medio ambiente, con la naturaleza de nuestra Nación.

La plataforma ecologista “Salvemos Mojácar” ha denunciado tanto estos hechos como la instrumentalización política con la que tratan el asunto las autoridades municipales, nacionales y estatales, además de la promotora del hotel. Según esta plataforma, las previsiones de construcción alrededor del hotel “El Algarrobico” son las siguientes:



- Sector ST1 de Azata del Sol: pendiente de construir el resto del sector donde se ubica el hotel.
- Sector ST2 de Azata del Sol: la junta de Andalucía se ha dejado perder el recurso contencioso administrativo interpuesto por Azata contra esta, al no recurrir al Tribunal Supremo, por lo que a pesar de estar en suelo protegido del Parque hay probabilidades de que llegue a urbanizarse.
- Sector ST3 de Azata del Sol: Ubicado fuera del perímetro del parque Natural, es probable que su construcción se inicie pronto, si no interviene la administración, ya se han hecho cableados eléctricos.
- Torre del Rayo y Loma de la Cañada: Dos enormes fincas ubicadas entre los terrenos de Azata y el caso urbano de Carboneras, cuya urbanización se llevará a cabo de no implicarse la administración en sentido contrario, destruyendo uno de los enclaves paisajísticos más emblemáticos del levante almeriense.
- Fincas de Ramón Ruiz: 260 hectáreas de terrenos ubicados en suelo de alta protección del Parque Natural Cabo de Gata-Níjar. La consejería anunció hace 10 meses que ejercía el derecho de retracto. El pasado junio Ramón Ruiz interponía recurso contencioso administrativo reclamando la titularidad de las fincas por haber dejado pasar la Junta de Andalucía el plazo para pagarlas.

En total son más de 500 hectáreas de terreno en las que se pueden construir más de 10.000 viviendas.

Todos estos terrenos se encuentran en suelo protegido del Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar, o en zonas con un altísimo valor paisajístico y ecológico, que debería ser respetado pero que, no obstante, será destruido si la Junta y el Ministerio no hacen nada por impedirlo.

Esto no es sino una muestra más de la falta de compromiso que tiene el PSOE de Manuel Chaves no sólo con el medio ambiente de nuestra Nación, sino también con el pueblo que le vota, al mentirnos y ocultarnos información sobre determinados asuntos. Se trata, pues, de una farsa que esperemos que le pase factura al señor Chaves.

15 de Octubre ~ Fin de la rebelión cantonalista

La historia de Andalucía está llena de sombras, sombras colocadas ahí para evitar que veamos lo insurgente que nuestro pasado fue contra el Estado español y nuestras ansias de libertad del mismo.

Muchas, demasiadas, son las fechas solapadas que se nos ocultan, pero, como bien se sabe -y a pesar de esta manida, pero cierta, verdad- “la historia la escriben los vencedores”, por lo que la historia andaluza está en su totalidad escrita por manos no andaluzas.



El día que nos ocupa hoy no es un fecha celebrada, siquiera dentro del andalucismo -hasta tal punto llega la manipulación centralista. Hoy, 15 de octubre de 2006 se cumplen 137 años de la derrota del ejército andaluz frente al español en lo que se ha venido a nombrar como “rebelión cantonalista de Andalucía”, en la que, durante prácticamente la totalidad de un año, nuestro país fue testigo de cómo el ejército español bombardeaba nuestras ciudades en pos de eliminar -de la única manera que España sabe hacer en Andalucía- un intento de revolución que buscaba la creación de un Estado andaluz federal, soberano y hermanado con el resto de naciones ibéricas en torno a una confederación de las mismas.

Tal día como hoy de hace 137 años, el ejército español, lejos de cualquier acto de caballería u honor entre iguales -por elemental desconocimiento del concepto-, obligó a Don Fermín Salvochea, líder del levantamiento, a besar la frontera de nuestro país con España en símbolo de la sumisión a la imposición española.

Pero, y a pesar de lo relevante de este hecho histórico, no se encontrará ninguna placa o imagen que recuerde al líder cantonalista en ningún punto de nuestra geografía; de igual manera que nadie podrá leer una línea sobre la rebelión en ningún libro de texto de nuestras escuelas.

Se nos hace creer que el andalucismo nunca ha existido, pero por fortuna -por desgracia para otros- los hechos están ahí, y esta rebelión no cayó en tierras valdías: Don Fermín y sus compañeros sembraron una semilla que dio espíritu a otra rebelión de corte cantonalista en 1883 y que dejó su firma en la Constitución de Antequera de aquel año que, a su vez, dio los frutos que recogieron personajes como el actual Padre de la Patria Andaluza, Don Blas Infante, para empezar la lucha por la autonomía andaluza durante la primera mitad del siglo pasado.

Conocedores que nos encontramos en este punto de la historia gracias a los lucharon antes que nosotros, desde *jaleo!!!* queremos rendir este humilde homenaje al recuerdo tanto de esta rebelión cantonalista como de Don Fermín Salvochea y todos aquellos andaluces que se le unieron a través de este comunicado, intentando así que su acción no caiga en el olvido.

Exposición de pintura de Juan Antonio Flores

El pasado sábado 21 de octubre, a las 21 horas, se celebró la fiesta de inauguración de la exposición de pinturas de Juan Antonio Flores en el Ateneo Andaluz Tierra y Libertad (calle Miguel Cid, 45, Sevilla). Esta actividad cultural organizada por Jaleo!!! en colaboración con el propio Ateneo ha resultado ser todo un éxito. A la fiesta acudieron más de cincuenta personas y se llenó. Los militantes de Jaleo!!! tuvimos la oportunidad de reencontrarnos con antiguos compañeros y de conocer a gente nueva que normalmente no se acerca a actos políticos. La organización invitó a una copa y a aperitivos a todos los asistentes, los cuales abandonaron el local bien entrada la noche.



La exposición ha permanecido en el Ateneo hasta el 18 de noviembre y ha permitido a su autor obtener nuevos ofrecimientos para exponer en otros locales sevillanos. Juan Antonio Flores es un creador que destaca por el tratamiento del color y el manejo de la figura humana. Ha expuesto ya en varias localidades y ha realizado trabajos tanto para particulares como para Administraciones Públicas. También destaca en la utilización de diferentes texturas, en el diseño de comics, en la realización de murales o en la fotografía pintada. Para Jaleo!!! ha sido un honor poder presentarlo en Sevilla.

Una vez más se demuestra que con pocos medios es posible hacer mucho. Sólo hace falta voluntad y ganas de trabajar. Desde Jaleo!!! seguiremos colaborando con los jóvenes creadores andaluces porque entendemos que es un medio de ayudar al progreso de nuestro país y de llegar a gente que de otra forma no se acercaría a actos puramente políticos.

Campaña nacional en Cádiz

Nuestro estatuto se ha ido de rebajas.

Ya era ridícula la primera versión que nos llegó, aquella elaborada por el gobierno andaluz, su famosa “Realidad Nacional” (término al cual aún buscamos su significado real). No conforme con esto, los diferentes partidos armados de tijeras fueron recortando aquel piquito (quizá pueda evitar el diminutivo) del texto con el que estaban en desacuerdo.

De esta manera llega al congreso español un estatuto... ¿descafeinado?, Yo creo que directamente lo tenemos sin café, sin ninguna reforma importante y sin lo que es más importante, ¡nuestra definición como Nación! Es evidente que no podemos aprobar un texto así, al que incluso le ha dado luz verde el Partido Popular. Imagínense ustedes.



En jaleo!!! Estamos convencidos de que el tratamiento como Nación es el único que representa verdaderamente la realidad andaluza. Por ello queremos hacer ver al pueblo, a Andalucía y al estado español, que cumplimos los requisitos, que somos una nación y que si todos los andaluces no están convencidos actualmente de ello es porque han estado cegados con una venda a la que llaman España. Así que, como venimos haciendo desde nuestros inicios, salimos a la calle a plagarla de carteles que exijan ese objetivo, que la gente se de cuenta de que existe el nacionalismo y que es lo que nos conviene.

Esta vez los diseños elegidos fueron los ya míticos <<En el nuevo estatuto...Andalucía Nación>> Eso sí, ahora pensamos empapelar la ciudad con algo mas centrado en la votación en sí del ya mil veces mencionado estatuto, mostrando nuestro total rechazo a esa vergüenza que pretende que seamos un pueblo “de segunda”.

!!!ANDALUCÍA ES NACIÓN!!! !!!VIVA ANDALUCÍA LIBRE!!!

Aznar, por el imperio hacia Dios

Las últimas declaraciones del ex presidente, Jose María Aznar, han vuelto a demostrar su ideología ultramontana y neofranquista que tanto tiempo ha estado maquillada por aquello que llamó en su día el giro al centro.

Su opinión sobre el Islam y la mal llamada “reconquista” es producto de un personaje que tiene como libro de cabecera a Pío Moa, y que relaciona el 11-M con la expulsión de los musulmanes tesis que proviene del extrovertido y oscuro pseudohistoriador, César Vidal, que tiene en su haber como Pío dudosos métodos de confección de libros basados en el corta y pega, notas improcedentes y de relleno, asignaciones falsas, utilización de bibliografía plagada de errores, y demás artimañas.

La Historia como arma política ha servido a las clases dominantes a crear una superestructura ideológica como coartada a sus guerras de rapiña y explotación, de lo que hoy en día llamamos estado español. Los pilares básicos serían entre otros: Pelayo, la Reconquista, el Cid, los Reyes Católicos, la entrada civilizatoria en América,...Efectivamente son figuras mixtificadas del encesialismo español guiadas por un devenir, unidad de destino en lo universal que poco ha sido criticado en las instancias académicas, en cambio los nacionalismos periféricos siguen siendo objeto de acoso y derribo sin insertarlos como efecto del nacionalismo estatalista opresor, que tiene a Castilla como “propiedad histórica e intelectual”, como diría el antropólogo Joan F. Mira, y que servía como emblema a José Antonio Primo de Rivera en 1934 con la fusión de la Falange con las Jons, al grito de:“¡Castilla, otra vez por España”!.

Estas referencias ahísticas son caldo de cultivo de los discursos acientíficos de Jose María Aznar, la mal llamada reconquista ya fue denunciada por el padre de Antonio Machado, Antonio Machado y Nuñez, rector de la Universidad de Sevilla en 1869 para el que: “extrañas y extranjeras eran para los cordobeses y sevillanos las huestes que capitaneaba el Santo Rey”. Isidoro Guichot, Blas Infante o Tuñón de Lara fueron otros de tantos que también advirtieron de que el concepto era más una ideologización de un hecho histórico, como lo fue la cruzada de 1936.

La historiografía tradicional ha sostenido tal invento atendiendo a la ideología que sostiene el estado que les da de comer, algunos como Domínguez Ortiz tuvo que reconocer que no hubo reconquista, sino más bien recristianización, González Jiménez, catedrático de historia medieval de Sevilla sigue empeñado como fue Ladero Quesada en mantener el término al considerar que fue una ideología operativa y creída en la época. Cabe destacar lo tan desprestigiada que está dicha historiografía medieval española (exceptuando algunos) que por citar ejemplos no saben árabe (¡¡¡que historiador antiguo no sabe latín!!!) y no pueden nunca tener como fuentes las citas en esta lengua, y siguen empeñados en tener como referencias las parciales crónicas cristianas. Siguen entendiendo la historia como argumento político para unos intereses a los que gustosamente sirven.

¿Cómo es posible llamar reconquista a un período de 7 siglos? ¿y llamar extranjeros a los que llevan habitando todo ese tiempo en esta tierra?. Además del enfoque difusionista que se le da siempre a estos hechos, en la que no se atiende al sustrato indígena que es un mero receptor que se acultura sin más. Aznar y los apologetas del nacionalismo español no tienen en cuenta la disponibilidad técnica de la época para tal empresa, la crisis interna del reino visigodo, la apenas confrontación entre los nativos, por ejemplo los béticos, que abrazaron la reconversión al Islam, lo cual no suponía un trauma civilizatorio, ya que tal civilización era heredera de la greco-latina clásica, sin embargo si que hubo guerras y fuertes confrontaciones contra los invasores castellanos, estos a su vez habían pedido a veces ayuda al vecino andalusí contra otros reinos cristianos. Los castellanos, dentro de la propaganda de la época, se reconocían como los sucesores del reino visigodo(los godos por supuesto no son extranjeros!) y de Hispania, concepto este que evoluciona con el tiempo desde el propio reino asturiano que se consideraba heredero de Hispania, hasta los mismos andalusíes como el Emir Muhammad I, que era llamado “Rex Hispaniae” en el 863.

Aznar alabó la figura de los reyes católicos, los cuales hay que recordar no prometieron lo pactado en las capitulaciones, creando un etnocidio y una deportación masiva planificada en toda regla, el cardenal Cisneros se preocuparía en quemar la famosa biblioteca nazarí granadina, la mejor manera de silenciar el legado de un pueblo. El enfrentamiento civilizatorio interesa y mucho como justificación moral del avance geo-estratégico-político y económico de las potencias y las transnacionales.

Si fuera poco lo que había largado Aznar, en un alarde de eurocentrismo evocó las grandezas de Occidente, no sabemos si en ellas cabe destacar los saqueos coloniales de las potencias europeas, la utilización del gas mostaza por el imperio español sobre los rifeños, los primeros centros de exterminio véase el ejemplo Weyler o Kitchener, la esquilma de los recursos naturales por parte de Texaco, Shell, de Beers,... los genocidios históricos de Hiroshima, Nagasaki, Apartheid, ...

Mientras que temas como la “reconquista” sigan siendo dogmas de fe en los ámbitos academicistas, el adoctrinamiento seguirá su curso y cumpliendo su papel, pero para entonces tendríamos que haber derrotado esa torre de babel que ha sido siempre la tan manipulada Historia de España

por Juan Antonio González

